



Dr. med. Brigitte Endres-Paul
Stellvertretende
Fraktionsvorsitzende
Mitglied im Arbeitskreis
Mobilfunk



Richard-Wagner-Straße 6 97318 Kitzingen

Telefon 09321/4 600 Telefax 0931/ 304 47 59

Herrn
Oberbürgermeister
Siegfried Müller
Kaiserstraße 13-15
97318 Kitzingen

21.09.2015

Betreff: Neues Baugebiet Buddental / Mobilfunkmast Hadlaweiden

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,

Als Mitglied des Arbeitskreises Mobilfunk bitte ich um Zustimmung

Beschlussentwurf:

1. Vom Sachvertrag wird Kenntniss genommen.
2. Es besteht Einverständnis, im zu schließenden Kaufvertrag zwischen der Stadt Kitzingen und dem Käufer eines Grundstückes Buddental West, schriftlich auf den zukünftigen Mobilfunkmasten „Hadlaweiden“ hinzuweisen.

Sachvortrag:

Am 27.07.2015 fand eine gemeinsame Sitzung des Arbeitskreises mit den Mobilfunkbetreibern statt. Währenddessen wurde von dem Betreiber Vodafone darauf hingewiesen, dass auf dem Teilstück der Bundesstraße B 8 (Repperndorfer Berg) in dem vorgelegten Versorgungsplott aufgezeigte Lücken vorhanden sein sollen, die angeblich mit dem neuen Standort „Hadlaweiden“ geschlossen werden müssen. In diesem Bereich käme es immer wieder zu Gesprächsabbrüchen, weil hier keine Mobilversorgung bestünde. Die lückenlose Mobilfunkversorgung entlang der Bundesstraßen habe für Mobilfunkbetreiber höchste Priorität. Sie sei auch ein wesentlicher Bestandteil des Notrufkonzeptes, wenn in einer Notsituation möglichst schnell Hilfe angefordert werden muss. Außerdem zähle zu den aufgezeigten Versorgungslücken mittlerweile auch die Anforderung einer Indoorversorgung, da die

Kunden ihre Mobilfunkgeräte zu Hause nützen wollen. Es sind weitere Netzanpassungen nötig, um den Standort in die bestehende Netzstruktur einzupassen. Von dem nun gewählten Standort „Hadlaweiden“ könne der zu versorgende Bereich optimal abgedeckt werden und ebenso der Bereich der Nachbargemeinde Buchbrunn.

In der Sitzung des Verwaltungs- und Bauausschusses von 09.07.2015 wurde vom Stadtrat einstimmig die Erweiterung des Bebauungsplanes Buddental West beschlossen.

In der Sitzung des Finanzausschusses vom 16.07.2015 wurden hierzu die Mittel für das Haushaltsjahr 2016 eingestellt.

Da die Strahlung des neu entstehenden Mobilfunkmasten „Hadlaweiden“ dieses neu zu erschließende Baugebiet Buddental vollständig mit einbezieht, sind die neuen Grundstückseigentümer auf die Entstehung dieses neuen Mobilfunkmasten hinzuweisen. Um späteren etwaigen Regressansprüchen vorzubeugen, sollten diese Hinweise schriftlich im Kaufvertrag vermerkt werden.

Ich bitte daher, dem oben stehenden Antrag zuzustimmen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. B. Endres-Paul